



5 de marzo del 2021.

Alejandro García Martínez nuevo secretario adjunto a presidencia del CDE del PRI

El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Elías Pesina Rodríguez nombró a Alejandro García Martínez como secretario adjunto a presidencia, quien refrendó su compromiso con el PRI y con el fortalecimiento de este instituto político a través de un trabajo decidido y contundente en las cuatro regiones del estado.

Alejandro García Martínez es ex alcalde del municipio de Rioverde y miembro fundador del grupo México Nuevo en el mismo municipio, además que fungió como delegado de la Secretaría de Desarrollo Social y Regional y de la Secretaría de Finanzas de gobierno del estado en Rioverde, además que se ha desempeñado como empresario en distintos rubros en la zona media

García Martínez aseguró que se suma con convicción a los trabajos de fortalecimiento del CDE del PRI en el municipio de Rioverde y en la zona media, así como en la cuatro regiones del estado.